

Гусева Вероника Игоревна

младший научный сотрудник НМЦ по Молекулярной Медицине МЗ РФ, ФГБОУ ВО ПСПбГМУ им. И.П. Павлова Минздрава России

Адрес: СПб, ул. Льва Толстого 6/8, Научно-Исследовательский Центр (корпус 28)

факс: 3475560

телефон: 994-53-24, 338-71-94, 8-981-942-77-87

e-mail: Work.guseva@gmail.com

Veronika Guseva

Junior research fellow, Center for Molecular Medicine, First Pavlov State Medical University of St. Petersburg

Address: St. Petersburg, Leo Tolstoy Street 6/8, Research Center (Building 28)

Phone: 994-53-24, 338-71-94, 8-981-942-77-87

Fax: 3475560

e-mail: Work.guseva@gmail.com

Соавторы: Лапин С.В.(1), Маслянский А.Л.(2), Мячикова В.Ю.(3), Чухловин А.Б.(4), Иванова Н.Е.(5), Ткаченко О.Ю.(6), Блинова Т.В.(7), Тотолян А.А.(8)

1. к.м.н., заведующий лабораторией диагностики аутоиммунных заболеваний, НМЦ по Молекулярной Медицине МЗ РФ, ПСПбГМУ им. академика И.П. Павлова, Санкт-Петербург Адрес: СПб, ул. Льва Толстого 6/8, Научно-Исследовательский Центр (корпус 28

Тел: +79117083628; e-mail: svlapin@mail.ru

2. к.м.н, врач-ревматолог, старший научный сотрудник НИЛ ревматологии ФГБУ «НМИЦ им В.А.Алмазова». 197341, Санкт-Петербург, ул. Аккуратова, д. 2

Тел: 89218742024 e-mail: esc_4@mail.ru

3. врач-ревматолог отделения ревматологии ФГБУ «НМИЦ им В.А. Алмазова». 197341, Санкт-Петербург, ул. Аккуратова, д. 2
Тел: 89818496977 e-mail: myachikova_vyu@almazovcentre.ru

4. Д.м.н., Зав.лаб., НИИ детской онкологии, гематологии и трансплантологии им. Р.М.Горбачевой, Первый Санкт-Петербургский государственный медицинский университет им. И.П.Павлова, ул.Л.Толстого д.6-8, 197022, С.-Петербург, Россия
Тел: +7(921) 3250094; e-mail: alexei.chukh@mail.ru

5. врач-гематолог, зав. лабораторией тканевого типирования клиники ТКМ, НИИ детской онкологии, гематологии и трансплантологии им. Р.М.Горбачевой, ПСПбГМУ им. академика И.П. Павлова, Санкт-Петербург
Тел:+7(921)7599075; e-mail: nivanova_78@bk.ru

6. Врач КЛД, лаборатория диагностики аутоиммунных заболеваний, НМЦ по Молекулярной Медицине, ПСПбГМУ им. академика И.П. Павлова, Санкт-Петербург. Адрес: СПб, ул. Льва Толстого 6/8, Научно-Исследовательский Центр (корпус 28)
Тел:+7(921)0959498; e-mail: tkachenie@mail.ru

7. Врач КЛД, лаборатория диагностики аутоиммунных заболеваний, НМЦ по Молекулярной Медицине, ПСПбГМУ им. академика И.П. Павлова, Санкт-Петербург. Адрес: СПб, ул. Льва Толстого 6/8, Научно-Исследовательский Центр (корпус 28)
Тел:+7(921)7913117; e-mail: tvblinova@list.ru

8. д.м.н., доктор медицинских наук, профессор, академик РАН, заведующий кафедрой иммунологии ПСПбГМУ им.акад. И.П.Павлова, Санкт-Петербург, Россия

Coauthors: S. Lapin (a), A. Maslyanski (b), V. Myachikova (c), A. Chuchlovin (d), N. Ivanova (e), O. Tkachenko (f), T. Blinova (g), A. Totolian (h)

a) MD, PhD, Head of Laboratory for Diagnostics of Autoimmune Diseases, Center for Molecular Medicine, First Pavlov State Medical University of St. Petersburg, Leo Tolstoy, 6-8, 197022

Phone: +79117083628; e-mail: svlapin@mail.ru

b) PhD, rheumatologist, principal investigator of the research center of rheumatology of Almazov National Medical Research Center, 197341, St. Petersburg, Akkuratova street, 2

Phone: 89218742024;; e-mail: esc_4@mail.ru

c) MD, rheumatologist, Almazov National Medical Research Center, 197341, St. Petersburg, Akkuratova street, 2

Phone: 89818496977; e-mail: myachikova_vyu@almazovcentre.ru

d) PhD, Head of laboratory, Raisa Gorbacheva Memorial Research Institute for Pediatric Oncology, Hematology and Transplantation, First Pavlov State Medical University of St. Petersburg, Leo Tolstoy, 6-8, 197022

Phone: +7(921) 3250094; e-mail: alexei.chukh@mail.ru

e) MD, Head of the histocompatibility laboratory, Raisa Gorbacheva Memorial Institute of Children Oncology, Hematology and Transplantation, First Pavlov State Medical University of St. Petersburg, Leo Tolstoy, 6-8, 197022

Phone: +7(921)7599075; e-mail: nivanova_78@bk.ru

f) MD, Laboratory for Diagnostics of Autoimmune Diseases, Center for Molecular Medicine, First Pavlov State Medical University of St. Petersburg, Leo Tolstoy, 6-8, 197022

Phone: +7(921)0959498; e-mail: tkachenie@mail.ru

g) PhD, MD (Medicine), Professor, Head of Department of Immunology, First Pavlov State Medical University of St. Petersburg

e-mail: totolian@pasteurorg.ru

Полное название статьи:

КЛИНИЧЕСКОЕ ЗНАЧЕНИЕ ОПРЕДЕЛЕНИЯ ГЕНОВ ЛОКУСА HLA-DRB1
ПРИ РЕВМАТОИДНОМ АРТРИТЕ

7 страниц текста

4 рисунка

2 таблица

Дата отправления работы: .03.2018

Гусева В.И.	Тюх
Мещков В.Ю.	Мез
Маслянин А.И.	А. Мог
А.Б. Чухлован	А. Ухнев
Ткаченко О.Ю.	О. Ту
Блинов Ст.В.	Тмо
Лави С.В.	Лав
Иванов Н.Е.	Иван